



～わたあめコーチから～

御坂西保育所のお友達元気にしてるかな～(^^)
わたあめコーチ・やまコーチはすごく元気です！元気いっぱいのお友達！
御坂西保育所のお友達は元気よく挨拶が出来ていました！
サッカー教室では色々な技にチャレンジしたけど、
特に最後の試合では
沢山走ってゴールに向かう姿勢が素晴らしかったです！
転んでもすぐに立ち上がり、またボールを追いかける！
応援の声もすごく大きくて、仲間を想う気持ちが強いんだな～と感心しました！



～先生から～

市川先生から
いつも元気いっぱいのすみれ組さん。
ボールと仲良しになるコツや、練習の仕方を教えてもらいました。
試合では仲間を応援したり、全力で頑張りましたね。
楽しいサッカー教室に参加することが出来て良かったね。

～前田先生から～

ボール遊びが大好きなたんぽぽ組さん！
今日はボールを使って色々な事に挑戦して出来る様になったね。
今度は先生とボールを使って遊ぼうね！



キッズ巡回サッカー教室開催にご協力頂きましてありがとうございます。サッカーは自分自身で考え行動するスポーツです。体全部を使ってするサッカーの楽しさを、たくさんの子ども達に伝えることが出来、感謝しております。YFAでは、VF甲府と協働し「地域に根差したスポーツ文化の構築」を指針として、これからも体を動かすことの爽快さやスポーツの素晴らしさを体感してもらいながら、サッカーとの良い出会いの場を子ども達の為に全力で提供していきます。今後とも宜しくお願い致します。
一般社団法人山梨県サッカー協会